

Presseinformation



Änderung bei der mobilen Schadstoffsammlung in Overath

Overath, den 06. Oktober 2025. Der Bergische Abfallwirtschaftsverband teilt mit, dass der Standort am Burgholzweg/ Busbahnhof für das Schadstoffmobil nicht mehr zur Verfügung steht.

Alle übrigen Standorte, die an den Sammeltagen vorher angefahren werden, bleiben in diesem Jahr unverändert.

Ab dem nächsten Termin am Donnerstag, den 09. Oktober, steht das Schadstoffmobil von 16:15 bis 18:00 Uhr auf dem Parkplatz neben dem Sportplatz, im Bereich Cyriax Nr. 24 in Overath.

Im kommenden Jahr ändern sich die Sammelzeiten und -plätze des Schadstoffmobils in Overath. Hierzu wird noch separat informiert.

Christoph Nicodemus
Bürgermeister